

Cave Cordonier & Lamon

Une affaire de famille

par Nathalie Getz

Dans le village de Flanthey, à deux pas du château de Vaas, la cave Cordonier et Lamon se niche dans un bâtiment contemporain aux lignes épurées. Ici, tradition et modernité se côtoient joyeusement. A l'intérieur, le carnotzet donne envie d'arrêter le temps pour savourer la luminosité et l'atmosphère chaleureuse qui semblent nous ramener à la terre. Jacques, le frère, et Martine, la sœur, ont le regard pétillant des passionnés. S'ils baignent depuis tout petits dans l'univers de la vigne et du vin, leur père ne leur a pourtant jamais forcé la main pour prendre la relève. «*Au contraire, il nous a encouragés à faire des études, à aller voir ailleurs*», souligne Martine. Ce qu'ils font tous les deux... avant de revenir quelques années plus tard pour reprendre ensemble la cave en 2007.



Créativité

Leur défi : offrir une belle diversité de vins, être créatifs et maintenir une atmosphère familiale qui leur tient à cœur. La cave propose une déclinaison de plus de quinze cépages, parmi lesquels cette délicate humagne blanche, ce viognier peu courant ou ce puissant cornalin, cépage roi de la région. A relever également cette intrigante spécialité née après plusieurs années d'essais : le *Graal*, un vin rouge muté (Gamay - Ancelotta) que les clients s'arrachent. Joli succès aussi pour la *Freya*, un assemblage Fendant-Muscat qui offre un vin blanc léger, à boire très frais, avec des arômes de poire, de litchi et un petit côté pétillant. «*Nous essayons de ne pas nous cantonner à faire ce que tout le monde fait et de nous amuser au niveau des vinifications pour permettre à chaque cépage de révéler le meilleur de lui-même*», résume Jacques. Une jolie preuve que créativité et tradition peuvent donner un bel assemblage! •

Cave Cordonier et Lamon

Chemin du Tsaretton 51
3978 Flanthey
027 458 12 57

www.cordonier-lamon.ch

Possibilité de louer la salle pour des événements

The room can be rented for events

In Flanthey village, close to the Château de Vaas, the Cordonier et Lamon wine cellar is tucked away in a sleek contemporary building. Here tradition and modernity go joyfully hand in hand. Inside, the carnotzet inclines you to wish you could make time stand still in order to enjoy the warm radiance and atmosphere that seems to bring us back down to the ground.

Jacques, the brother, and Martine, the sister, have the enthusiast's sparkle of in their eyes. Even though they have grown up surrounded by the atmosphere of wine and vineyards since they were very young, their father never pushed them into taking over from him. "Quite the contrary, he encouraged us to study, to look elsewhere", emphasises Martine. Which they both did... before coming back to take over the cellar together in 2007.

Creativity

Their challenge: to offer a wonderful diversity of wines, to be creative

and to maintain the family atmosphere that is so dear to them. The cellar has a range of more than fifteen grape varieties, among them a delicate humagne blanche, a less well-known viognier and a powerful cornalin, the grape variety that is king in the region.

We should also mention the intriguing speciality that was created after several trial years: the *Graal*, a fortified red wine (Gamay - Ancelotta) that gets snapped up quickly by the clients. A great success also for the *Freya*, a Fendant-Muscat assemblage that offers a light white wine, to be enjoyed very cold, with pear and litchi aromas and a slightly sparkling edge. "We try not to confine ourselves to making the same things that everyone else is producing and to have fun on the wine production level to enable each vine variety to bring out the best in itself." Jacques sums up. Thus demonstrating that creativity and tradition can make a magnificent assemblage! •